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Promete Frangie Promete Frangie 
trabajo y crecimientotrabajo y crecimiento

El candidato de MC a la 
presidencia municipal 
de Zapopan, realizó su 
arranque de campaña 
ante una Plaza de Las 
Américas totalmente 

llena y vestida de naranja 

Para más de 40 mil asistentes y siete mil en el camping, dio inicio el tradicional Hackaton que 
se realiza del 1 al 4 de abril; Enrique Alfaro dijo estar muy satisfecho de este evento. Pág. 3
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Arranca Talent Land,  
el orgullo de Jalisco
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Durante semana santa sucedió el 
viacruis de Camila, la niña de 8 
años que llegó a jugar a casa de 

su pequeña amiga y vecina en Taxco, 
Guerrero. Horas después su cuerpo fue 
encontrado en una carretera.

En menos de un día ocurrió su 
presunto secuestro y hallazgo, la cámara 
de seguridad de un domicilio particular 
fue clave para revelar la tragedia 
que vivió la menor, quien murió por 
estrangulamiento, según revelaron 
familiares en base a la autopsia.

Videos que circulan en redes sociales 
muestran el crudo momento en que 
vecinos lincharon a Ana Rosa Díaz 
madre de la amiga de Camila, la mujer 
murió minutos después de la golpiza, 
sus dos hijos también fueron atacados.

El taxista José “N”, quien aparece en los 
videos introduciendo una bolsa negra a 
la cajuela de su unidad, ya fue vinculado 
a proceso por el delito de feminicidio, 
acción que respondió más a la presión 

CAMILA: UN VIACRUCIS SIN JUSTICIA 

El miércoles 24 arribará el Disney Wonder de 
300 metros de eslora al muelle 3.
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Abril trae consigo 23 arribos de cruceros a Puerto Vallarta
Javier Frías/Quadratín Jalisco

Durante el mes de abril llegarán 
a Puerto Vallarta 24 cruceros, 
trayendo consigo a miles de 

turistas internacionales a Puerto 
Vallarta.

De acuerdo a la Administración del 
Sistema Portuario Nacional, los arribos 
comienzan el lunes primero de abril 
con el Sapphire Princess de 285 metros 
de eslora el cual arribó al muelle 1. Para 
el jueves 4 llega el Carnival Panorama 
de 324 metros de eslora al muelle 3 y al 
muelle 2 el Ruby Princess de 288 metros 
de eslora.

Para el sábado 6 llega el MSC Explora 
de 248 metros de eslora al muelle 1 
y el Zaandan de 238 m al muelle 2 
el cual pernoctará. Para el martes 9 
arriba el Volendam de 238 metros de 
eslora al muelle 1. Al día siguiente, 
miércoles 10 arribará el Discovery 
Princess de 333 metros de eslora al 
muelle 1.

El martes 16 se registrará un triple 
arribo con el Zaandan en el muelle 1, 
el Navigator of the Seas de 311 metros 
de eslora en el muelle 2 y el Carnival 
Panorama en el muelle 3.

Al día siguiente llegará el Discovery 
Princess al muelle 1 y para el viernes 

19, se registrará otro triple arribo con 
el Nieuw Amsterdam de 285 metro 
de eslora que llegará al muelle 1, el 
Radiance of the Seas de 293 m en el 
muelle 2 y el Norwegian Encore del 
334 metros al muelle 3.

Para el sábado 20 llega el MS Europa 
de 225 metros de eslora al muelle 1 y a 
la siguiente semana, el martes 23 hará 
lo propio el Navigator of the Sears al 
muelle 1 y el Carnival Panorama en el 
muelle 3

El miércoles 24 arribará el Disney 
Wonder de 300 metros de eslora al 
muelle 3 y el Eurodam de 285 metros al 
muelle 1.

de los vecinos, que por iniciativa de la 
Fiscalía estatal, pero en el momento 
crucial, las órdenes de aprehensión 
nunca llegaron y ya conocemos el 
desenalce. 

El  secretario de seguridad del 
municipio de Taxco, Doroteo Eugenio 
Vázquez, demostró tener la sensibilidad 
de unos guantes de carnaza, al 
responsabilizar a la madre de Camila 
por omisión de cuidado. 

Pese al dolor de la pérdida de su hija, la 
madre de Camilia dijo a medios locales 
que había una relación de confianza 
con la madre de la amiga de su hija y 
expresó: “No es mi culpa, yo siempre he 
cuidado a mi hija y no solo tengo una, 
tengo tres… simplemente confié en su 
amiga”.

Lo ocurrido en Guerrero, hace evidente 
-una vez más- que en México ser mujer 
es sinónimo de vivir en constante riesgo, 
ademas deja claro que las autoridades 
no pueden  o no quieren actuar con 
perspectiva de género.

El caso de Camila se suma a la dolorosa 
cifra de asesinatos de mujeres en el país. 

En datos del Estudio de la Dirección 
General de Análisis Legislativo del 
Instituto Belisario Domínguez, en 
México: del 2015 al 2022 se generaron 
27 mil 133 asesinatos de mujeres, dos 
de cada diez fueron menores de 18 años 
de edad y sólo el 25 por ciento del total, 
se investigó como feminicidio. 

A esa cifra se deben sumar 827 
feminicidios ocurridos únicamente en el 
2023, según un informe de la Secretaría 
de Seguridad y Protección Ciudadana 
(SSPC).

De acuerdo al Observatorio 
Ciudadano Nacional del Feminicidio, 
en México existen 25 Declaratorias de 
Alerta de Violencia de Género contra las 
Mujeres, decretadas por la Secretaría de 
Gobernación. 

En abril del 2022 se logró reformar la 
Ley General de Acceso de las Mujeres a 
una Vida Libre de Violencia (LGAMVLV), 
la reforma obliga a que los estados 
tengan programas estratégicos para la 
implementación de medidas urgentes 
para atender la violencia contra las 
mujeres.

La realidad es que tanto las declaratorias 
como la reforma, parecen ser más una 
carta de buenas intenciones, que una 
disposición estratégica y funcional de 
acciones focalizadas en lograr proteger 
a las mujeres en México.

Dos días después del caso de Camila, en 
el municipio de Tarímbaro, Michoacán 
fue encontrada sin vida, una menor de 
7 años reportada como desaparecida, la 
menor vivía con su abuela y, al parecer, 
el tío abuelo de la niña fue quien la privó 
de su libertad y terminó con su vida. 

Siguiendo con la analogía de 
semana Santa y de Pascua, la historia 
nos recuerda que siempre hay un 
Judas que traiciona la confianza con 
consecuencias irreversibles, quienes 
somos padres de familia, mejor 
pequemos de desconfiados por 
proteger a las niñas, niños y mujeres 
que tenemos en casa.

El viernes Santo Camila fue sepultada 
entre música y porras, en espera de 
justicia divina, porque la justicia terrenal 
en éste país no existe y, por el momento, 
está en campaña electoral.

Jorge
Robledo 

Director General 
Quadratín Bajío
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Talent Land 2024, orgullo 
para Jalisco: Enrique Alfaro

Este evento ya es una herramienta para la formación de nuevos talentos, 
capital humano y puerta de entrada a la creatividad, ciencia y tecnología

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Con más de 40 mil asistentes y siete 
mil en el camping, el tradicional 
Hackaton y cada vez más 
contenidos que tienen que ver 

con la inteligencia artificial, arrancó el 
Jalisco Talent Land 2024 que se realiza 
del 1 al 4 de abril.

Al encabezar la inauguración, el 
gobernador, Enrique Alfaro se dijo 
muy orgulloso de este evento, que 
es resultado de la continuidad del 
gobierno anterior, y que se integró 
a una política pública como Recrea 
Land que llegó para quedarse pese a los 
vaivenes políticos.

“Y ahora como lo predije, no crean 
que tengo dotes de pitoniso, no, pero 
sabíamos que iban a regresar a intentar 
ahora desmantelar el sistema de 
educación en el estado para entregárselo 
a la federación, y ya lo estamos 
escuchando en las campañas, por 
increíble que parezca”

Con más de mil 500 horas de contenidos, 
el mandatario agregó que este evento 
ya es una herramienta para la formación 
de nuevos talentos, capital humano y 
puerta de entrada a la creatividad, ciencia 
y tecnología para que de aquí surjan 
soluciones a diversas problemáticas que 
enfrenta la sociedad.  

El CEO Internacional de Talent Network, 
Raúl Martín Porcel, como responsable del 
evento, destacó que entre las novedades 
de 2024 destacan la consolidación de 
dos nuevas tierras, entre ellas, Investor 
Land, enfocada a la educación financiera 
y de inversiones, así como el tradicional 
Hackatón que ofrecerá premios que 
superan los 600 mil pesos. 

“La mayor apuesta es la tierra nueva 
de inteligencia artificial. La inteligencia 
artificial es el futuro absoluto. Y cuando el 
año pasado probamos con un escenario, 
vimos el éxito que tenía, entramos en la 
tierra. Y puedo decir hoy que empresas 
como Google, que es el patrocinador 
de la tierra de la inteligencia artificial, 

o Nvidia, que va a tener un despliegue 
impresionante con el pabellón que van 
a armar de pura inteligencia artificial 
en el salón, en el pasillo principal, 
hasta los speakers que van a traer 
de altísimo nivel de envidia, reflejan 
que no estábamos equivocados 
cuando decidimos que esta era la 
tierra que tenía que ser el epicentro 
de la próxima edición”, sostuvo Martín 
Porcel.

El secretario de Educación, Juan 
Carlos Flores Miramontes dijo que 
el talento puede estar en potencia y 
se hace cinético solamente cuando 
hay educación, por lo que reafirmó 
la importante que tiene Talent y 
Recrea Land en impulsar talentos, 
habilidades y destrezas de la niñez y 
juventud jalisciense.

Talent Land que contará con más 
de mil 500 horas de contenido; en 
su escenario principal tendrá la 
participación de personalidades 
clave dentro los diferentes ámbitos y 
sectores productivos a nivel nacional 
e internacional, entre ellos: Arturo 
Elías Ayub, empresario mexicano, 
Director de Alianzas Estratégicas y 

Contenidos de América Móvil, así 
como de Director General de UNO 
TV y Fundación TELMEX Telcel; Jon 
“Maddog” Hall, promotor del software 
libre y código abierto, Paola Rojas; 
periodista, locutora, líder de opinión, 
empresaria y conductora, entre otros.

El evento también contará con 11 
escenarios más distribuidos en las 
diferentes ocho tierras temáticas: A.I 
Land, Blockchain Land, Business Land, 
Creative Land, Developer Land, Gamer 
Land, Health Land e Investor Land.  
Además tendrá los espacios de Talent 
Woman, Genius Arena.

En esta edición, la Secretaría de 
Innovación, Ciencia y Tecnología (SICyT) 
contará con el workshop Primero el 
Talento by REDi en el que se dará 
charlas y talleres enfocados en diversas 
áreas a los asistentes del evento.

Por otro lado, las y los niños podrán 
participar en Talent Land a través 
de Recrea Land, un espacio 
de acceso gratuito que 
fomenta la interacción y 
difusión de
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En el evento se esperan más de 40 mil asistentes y 7 mil en camping.

El gobernador espera que la candidatura al 
Senado se pueda restituir.
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Confía Alfaro 
que corrijan
plana con Esquer
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

En su primera entrevista desde hace 
casi tres semanas, el gobernador 
de Jalisco, Enrique Alfaro, calificó 

como muy desafortunado lo que 
está sucediendo con las campañas, el 
partido político Movimiento Ciudadano 
y ahora el caso de Alberto Esquer a 
quien le cancelaron su candidatura al 
Senado.

“Lamentable, primero la omisión 
del partido y luego la actuación del 
INE, increíble, confío en que impere 
el estado de derecho, que el tribunal 
actúe apegado a la Ley y que pueda 
restituirse su derecho a participar 
en esta contienda, no solamente es 
un asunto de Alberto Esquer, es un 
asunto de Jalisco, porque por increíble 
que parezca le estarían quitando la 
posibilidad de tener a un integrante a la 
fórmula al Senado a Jalisco, imagínense 
nada más, entonces confío en que el 
tribunal va a corregir y enmendar la 
plana, pero todo lo que ha pasado ha 
sido muy desafortunado y espero que 
las cosas puedan retomar su curso 
favorablemente para Alberto y para 
este proyecto”.

Alfaro Ramírez recordó que con el 
paso de los meses se ha dado cuenta 
que fue una buena decisión desmarcarse 
de la política, porque “la idea de la política 
que yo tengo es distinta a esta visión que 
puede hacer de unos tenis un proyecto 
de país, yo no creo en eso, por eso no 
participo en ese proyecto nacional, y 
una vez que pase el proyecto veremos 
quién tenía la razón”.

dirigidos a la niñez con
contenidos

conferencias y talleres.
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Confían Alberto Esquer y MC Jalisco 
recuperar candidatura al Senado

Buscarán que en lugar de suspensión, modifiquen la fórmula para que quede 
Mirza Flores en primer lugar y él en segundo, cumpliendo con la paridad

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Al considerar que hubo un 
exceso en el INE al retirarle 
la candidatura al Senado de 
la República, Alberto Esquer 

explicó que aún tiene vigentes dos 
recursos ante el Tribunal Electoral del 
Poder Judicial de la Federación donde 
solicita que en lugar de suspensión 
modifiquen la fórmula para que quede 
Mirza Flores en primer lugar y él en 
segundo cumpliendo el principio de 
paridad.

“Estamos en litis con el Tribunal 
Federal Electoral con dos asuntos de 
fondo que aún no resuelven, y aquí es 
donde veo la mano negra de MORENA, 
porque este documento resuelve 
de fondo el error, la imprudencia, la 
negligencia que generó Movimiento 
Ciudadano al no contestar en tiempo 
y forma este documento, estamos 
en la segunda semana que nos están 
quitando de poder hacer campaña, 
de salir a la calle a pedir el voto, y dos 
semanas perdidas quedando ahorita ya 
solamente 60 días para hacer campaña, 
pues estamos totalmente ante una 
injusticia ante el PRIAN y ante Morena.”
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Alberto Esquer estuvo acompañado del presidente de MC en Jalisco, Manuel Romo.

Movimiento Ciudadano denunció al 
colaborador de Claudia Delgadillo.

Q
u

ad
ra

tín
 J

al
is

co

Anónimo informó patrimonio de Ornelas a MC
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

De manera sorpresiva, fue mediante 
un sobre anónimo que recibieron 
en la sede del partido Movimiento 

Ciudadano en Jalisco, que obtuvieron 
la información para presentar una 
denuncia por presunto enriquecimiento 

ilícito de Nezahualcóyotl Ornelas 
Plascencia, colaborador de 

la candidata de Sigamos 
Haciendo Historia al 

gobierno del estado, 
Claudia Delgadillo, 

explicó el 

dirigente de MC estatal, Manuel Romo.
“La semana pasada nosotros recibimos 

un sobre aquí en la recepción donde 
venía una serie de observaciones y 
de situaciones que atribuyen a esta 
persona, Netzahualcóyotl Ornelas 
que es alguien de la coordinación de 
la candidata Claudia Delgadillo, y hay 
señalaciones que a nuestro juicio 
y analizados por el departamento 
jurídico pueden ser constitutivos 
de delito, y al tener nosotros 
conocimiento de una situación que 
puedan ser constitutivos de delito 
como el enriquecimiento ilícito por 

parte de este personaje vinculado 
a Claudia Delgadillo y vinculado 
a Morena, pues es la autoridad 
competente quien tiene que analizar 
si efectivamente lo que ahí se señala 
son elementos constitutivos de 
delito”.

En el comunicado de MC se explica 
que, por presunto enriquecimiento 
ilícito y peculado, el partido presentó 
una denuncia contra Netzahualcóyotl 
Ornelas Plascencia, ex funcionario 
estatal y actual coordinador de campaña 
de Claudia Delgadillo, candidata de 
Morena al Gobierno estatal.

martes 2 de abril de 2024
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Acompañado del coordinador de 
MC en el estado, Manuel Romo, Esquer 
Gutiérrez explicó que fue el partido 
a nivel nacional el que no contestó 
en tiempo y forma al INE sobre los 

acomodos que hizo en las fórmulas al 
Senado para garantizar la paridad de 
género y por ello el instituto determinó 
retirarles la candidatura.

Insistió en que esto les parece muy 

extraño, porque el INE tiene atribuciones 
para en dado caso, modificar la fórmula 
para poner a Mirza Flores en primer 
lugar, pero determinó quitarle una 
candidatura a Jalisco, lo cual los pone 
en desventaja.

Esquer Gutiérrez insistió en que los 
dos recursos vigentes ante el TEPJF 
van en el sentido de que sí se cumplió 
en forma, aunque no en tiempo, y 
que se están afectando los derechos 
político electorales no solo de ellos, 
sino del estado, porque en caso de 
que MC gane la contienda al Senado, 
solo tendría representatividad de una 
curul, lo cual no puede ocurrir.

El presidente de Movimiento 
Ciudadano en el estado de Jalisco, 
Manuel Romo, explicó que para 
que Alberto Esquer pueda seguir 
presente en las campañas del 
partido naranja, lo estará haciendo 
como Coordinador Estatal de la 
Plataforma Legislativa al Senado para 
pedir el voto por los abanderados 
naranjas.

Ambos políticos dijeron esperar 
que el próximo miércoles el Tribunal 
Electoral revise los dos juicios 
interpuestos, el JDC418 y el JDC477.
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Pablo Lemus sostiene reunión 
con transportistas de Jalisco

Los esfuerzos deben dirigirse hacia la consolidación de un sistema de transporte 
público seguro y eficiente, con infraestructura y servicio digno, dijo el candidato

Javier Frías/Quadratín Jalisco 

Para dialogar de frente y escuchar 
las necesidades e inquietudes de 
las y los transportistas jaliscienses, 
Pablo Lemus Navarro, Candidato 

a la gubernatura de Jalisco por 
Movimiento Ciudadano (MC), se reunió 
con más de 400 líderes y representantes 
del sector del Área Metropolitana de 
Guadalajara y el interior del estado.

El candidato afirmó que los esfuerzos 
deben dirigirse hacia la consolidación 
de un sistema de transporte público 
seguro y eficiente, que cuente con 
infraestructura y servicio digno para sus 
usuarios y operadores.

“Si seguimos pensando en la lógica 
equivocada que se siguió hace 20 o 
25 años, de que la infraestructura en 
las ciudades tiene que ser para el uso 
del automóvil, nos vamos a volver a 
equivocar. La estrategia y la visión del 
desarrollo de una ciudad tiene que ser 
en el transporte público”, afirmó Pablo 
Lemus.

“Tenemos todavía que ir más allá, es 
decir, que los sistemas de transporte 
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El sistema de transporte público debe ser más atractivo para los usuarios, señaló Lemus.

Los esfuerzos por un mejor Tlajomulco 
siempre suman, compartió el candidato.

Q
u

iri
n

o 
Ve

lá
zq

u
ez

 

PVEM se une a Quirino por Tlajomulco 
Redacción/Quadratín Jalisco

El candidato al gobierno de 
Tlajomulco por el partido 
Movimiento Ciudadano, Gerardo 

Quirino Velázquez Chávez, anunció que 
el presidente del Partido Verde Ecologista 
de México en el municipio, Cipriano 
Nevares Herrera se sumará al proyecto 
del abanderado naranja.

En Tlajomulco se trabajará con todo 
el esfuerzo, de la mano de personas 
responsables y que quieran un mejor 
municipio para todos, aseguró Gerardo 
Quirino.

“No vamos a dejar de trabajar todos 

los días, sumando esfuerzos con amigas 
y amigos, mujeres y hombres libres que 
vamos a defender a capa y espada nuestro 
municipio, por eso me da mucho gusto 
estar con Cipriano, presidente del Partido 
Verde, que hoy se suma a los esfuerzos de 
seguir construyendo el Tlajomulco que 
queremos, un futuro mejor para todas y 
todos”.

Por su parte, Nevares Herrera dijo 
tras sentirse “defraudado” por su propio 
partido, luego de que hiciera alianza 
con Morena, hoy presentó su renuncia 
para sumarse al proyecto del candidato 
emecista.

“La mega alianza que se hizo, donde 

depositamos tantas esperanzas todo 
un grupo de compañeros, fuimos 
defraudados; que se oiga fuerte y claro: 
nos sentimos robados y traicionados 
por esta alianza, por eso el día de hoy 
les digo, sumémonos a un proyecto 
ganador, donde junto con Gerardo 
Quirino vamos a encontrar la ruta 
establecida para un mejor Tlajomulco”.

Con la camiseta naranja bien 
puesta, Nevares Herrera 
pidió a la gente ni un voto 
a Morena, mientras 
Quirino aseguró 
que caminarán 
juntos.

martes 2 de abril de 2024

VO TO

ELECCIONES

2024 

público sean atractivos para la mayor 
parte de la ciudadanía”, abundó Lemus 
Navarro.

Para impulsar la transición a mil 
300 camiones eléctricos en 2025, el 
candidato señaló que dicha renovación 

se respaldará con esquemas de apoyo 
y subsidios por parte del gobierno 
estatal, apostando al uso de energías 
sustentables.

Lemus Navarro agregó que se 
trabajará en la modernización de la 

infraestructura vial, y también ofreció 
apoyo gubernamental para mejorar 
la capacitación de los operadores, 
colaborando con instituciones 
educativas para ofrecer programas de 
formación y actualización.

“(Vamos a) gestionar con la 
Universidad de Guadalajara para que 
(…) se pueda implementar también 
un curso específico de capacitación 
para los operadores del transporte 
público, completamente gratuito”, 
destacó.

El candidato señaló que se buscará 
construir, en coordinación con los 
concesionarios, un centro de recreación 
para descanso y convivencia de los 
operadores y sus familias.

Ante el cierre de las estancias infantiles 
por parte del gobierno federal, se 
trabajará en que las y los transportistas 
puedan recibir vale para que lleven a 
sus hijas e hijos a la estancia infantil de 
su preferencia.

Reconoció los avances logrados en los 
últimos años y la oportunidad existente 
de consolidar una visión a largo plazo 
para transformar a la entidad.
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Recorre Verónica Delgadillo 
el mercado de Talpita

La candidata al gobierno tapatío por MC visitó la colonia que la vio crecer, donde 
sostuvo pláticas con varios locatarios que le hablaron de sus principales problemas

Redacción/Quadratín Jalisco

La candidata el gobierno tapatío 
por Movimiento Ciudadano visitó 
el mercado de la colonia que la vio 
crecer, el de la colonia Talpita.

Ahí, pudo dialogar con las locatarias 
y los locatarios del lugar para escuchar 
sus necesidades y atenderlas una vez 
que llegue a encabezar el ayuntamiento 
tapatío en caso de ganar la elección.

Los locatarios le solicitaron apoyos 
para mejorar la infraestructura del 
mercado; incluso, se planteó la 
posibilidad de realizar un segundo 
piso con la finalidad de aumentar los 
servicios que ofrece el mercado para los 
habitantes de esta zona de la ciudad.

Delgadillo mencionó que los 
mercados serán espacios de identidad, 
para que sean utilizados como puntos 
de reunión natural entre vecinas y 
vecinas, al tiempo que expresó que 
no solo serán espacios de comercio y 
consumo local, sino también de acceso 
a la cultura.

Como parte de las acciones para que 
Guadalajara se consolide como una 
ciudad limpia y ordenada, se atenderán 
las peticiones de mejora y rehabilitación 
en infraestructura de los mercados 
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Prometió mayor seguridad en los mercados.

Las autoridades de seguridad reportaron paz y tranquilidad durante el arranque.
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Inician campañas municipales 
en completa calma
Redacción/Quadratín Jalisco

Luego de que se diera el banderazo 
de inicio de las campañas 
municipales a los 125 territorios de 

Jalisco, las autoridades de seguridad 
reportaron paz y tranquilidad durante 
el arranque.

Mediante un comunicado se informó 
que durante la sesión ordinaria de 

la mesa de coordinación entre 
autoridades de los tres niveles 

de gobierno y autoridades 
electorales en el estado, 

se dio cuenta del 
balance que arrojó 

el inicio de las 

campañas electorales a presidentas y 
presidentes  municipales en Jalisco, las 
cuales arrancaron de forma ordinaria y 
sin novedades.

Durante esta sesión de trabajo, se 
revisaron aspectos relacionados a las 
solicitudes de apoyo en materia de 
seguridad que candidatas y candidatos 
han realizado, según lo establece el 
protocolo, a través del Instituto Nacional 
Electoral y del Instituto Electoral y de 
Participación Ciudadana.

Esta mesa de trabajo se mantendrá 
en sesión permanente, con canales 
de comunicación abiertos de forma 
ininterrumpidos para atender posibles 
eventualidades que surjan.
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alcaldesa de la ciudad.
La abanderada naranja les compartió 

algunos de los proyectos más 
importantes de su plan de gobierno, 
como el de la seguridad y limpieza, 
asegurándoles que con la ayuda de 
todos aquellos que quieran ver bien a 
Guadalajara, esta será la ciudad más 
bonita del país.

municipales, explicó.
Delgadillo escuchó las peticiones 

que le plantearon para aumentar la 
seguridad en el mercado, así como para 

la implementación de programas para 
mujeres jefas de familia. Aseguró que 
cada uno de los temas tratados serán 
atendidos puntualmente cuando sea 

Los locatarios le solicitaron 
apoyos para mejorar 
la infraestructura del 
mercado; incluso, se 
planteó la posibilidad 
de realizar un segundo 
piso con la finalidad de 
aumentar los servicios que 
ofrece el mercado para los 
habitantes de esta zona de 
la ciudad.



7

Redacción/Quadratín Jalisco 

La candidata de la Coalición 
Sigamos Haciendo Historia, 
Claudia Delgadillo, acompañó en 
el comienzo de sus actividades 

proselitistas a María Elena Farías, quien 
busca presidir el ayuntamiento de El 
Salto.

  Claudia afirmó que es evidente la 
grave contaminación del Santiago, 
y señaló la inacción y falta de 
responsabilidad de los gobiernos de 
Movimiento Ciudadano para atender 
este problema; denunció la negligencia 
que ha llevado a esta situación, 
haciendo énfasis en el impacto al medio 
ambiente y a la salud de los habitantes.

“El Río Santiago es un ejemplo mundial 
de negligencia, de irresponsabilidad, 
de abandono, (…) No es posible 
que mientras miles de saltenses se 
están enfermando de cáncer, de los 
riñones, de la piel y de enfermedades 
respiratorias, los gobiernos de 
Movimiento Ciudadano dicen que ya 
está casi resuelto el problema”, expuso.

La candidata a la gubernatura de 
Jalisco enfatizó la necesidad prioritaria 
y urgente de la rehabilitación y limpieza 
del afluente, tema que se trabajará 
en una misma agenda con Claudia 
Sheinbaum, candidata puntera a la 
presidencia a la República.

“Vamos a rehabilitar y a limpiar 
el Río Santiago, porque sólo con la 
coordinación con el Gobierno Federal 
se puede lograr, y ella, [Claudia 
Sheinbaum] ya se comprometió a 
hacerlo, como un tema prioritario y 
urgente”, destacó la abanderada de la 
alianza Morena, PT, PVEM, Hagamos y 
Futuro.

Claudia Delgadillo aseguró que 
el problema ambiental no es lo 
único que padece El Salto, pues “el 
cinismo del actual gobierno emecista 
y la inseguridad que lastima a los 
ciudadanos ha colocado al municipio 

martes 2 de abril de 2024

Limpiarán Río Santiago junto 
con Gobierno federal: Delgadillo

Así lo dijo la candidata de la Coalición 
Sigamos Haciendo Historia al Gobierno 

de Jalisco, de visita en El Salto
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Aseguró Delgadillo que la cercanía con Sheinbaum, será fundamental.

La contendiente por el municipio, realizó un 
recorrido por el tianguis de Las Juntas.
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Destaca Laura 
Imelda visita 
de Sheinbaum 
a Tlaquepaque

Redacción/Quadratín Jalisco

Tras su reunión con Leonel Cota 
Montaño, enviado del CEN de 
Morena y su recorrido por el tianguis 

de Las Juntas donde dialogó con 
comerciantes, la aspirante a la presidencia 
de Tlaquepaque, Laura Imelda Pérez 
Segura, destacó que la presencia de 
la candidata presidencial Claudia 
Sheinbaum en su arranque de campaña 
este miércoles, es histórica.

“Es una visita histórica, me siento muy 
afortunada de que nos acompañe en este 
arranque, porque además es una muestra 
de lo que ha hecho el presidente, que es 
voltear a ver al sur, al sur-sureste del país, 
la zona más necesitada y en el caso de 
la zona metropolitana de Guadalajara 
también es la zona más olvidada por los 
gobiernos naranjas; así es que estamos 
muy contentos y les vamos a recibir con 
mucho gusto”.

La candidata de Morena y sus aliados por 
la presidencia municipal de Tlaquepaque, 
sostuvieron una reunión con Leonel Cota 
Montaño, enviado del CEN de Morena con 
el que vieron distintos temas entre el que 
destaca la visita de Claudia Sheinbaum 
a Tlaquepaque el próximo 3 de abril en 
punto de las 10 horas en el Jardín Hidalgo.

Además, la candidata a la presidencia 
municipal de Tlaquepaque realizó un 
recorrido por el tianguis de las Juntas 
donde dialogó con los comerciantes 
y clientes y compartió su sentir para 
defender al municipio.
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El Río Santiago 
es un ejemplo 

mundial de negligencia, 
de irresponsabilidad, 
de abandono, (…) No 
es posible que mientras 
miles de saltenses se 
están enfermando de 
cáncer, de los riñones, de 
la piel y de enfermedades 
respiratorias, los gobiernos 
de Movimiento Ciudadano 
dicen que ya está casi 
resuelto el problema

Claudia Delgadillo

a su suerte y que padece el peso de la 
pobreza y la inseguridad, no es posible 
que hayan convertido a este municipio 
en uno de los 20 más violentos del 
país, (…) Todo esto va a cambiar, juntos 
vamos a sumar a El Salto al Tren de la 
Transformación”, señaló. 

Como parte de su estrategia en la 
Ruta del Cambio Verdadero recalcó 
que se van a contratar más elementos 
de seguridad y mejor capacitados, así 
como nuevas tecnologías para hacer 
frente a la violencia que aqueja a la 
localidad. 

Claudia indicó que con la 
coordinación constante con el 
municipio encabezado por María 
Elena Farías y con el Gobierno 
Federal, El Salto y Jalisco 
se sumarán a la Cuarta 
Transformación, para 
hacer del estado un 
mejor lugar para 
vivir.

como uno de los más peligrosos en la 
República Mexicana”.

“Tenemos a un pueblo abandonado 
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Presenta Haro agenda de Jóvenes 
y Personas Adultas Mayores

Resumió sus propuestas en tres ejes para los 
jóvenes y seis para los adultos mayores

Redacción/Quadratín Jalisco

Este lunes sobre la Glorieta 
Chapalita, la candidata a la 
Gubernatura de Jalisco, Laura 
Haro, presentó las propuestas 

que conforman su agenda de Jóvenes 
y Personas Adultas Mayores.

 Comenzó con la agenda para 
jóvenes al señalar que en México 
existen 37.7 millones de personas 
jóvenes, el 46.1% viven en situación 
de pobreza, el 32.1% no tiene acceso 
a los servicios de salud, por lo cual 
para ellos expuso tres propuestas 
globales:

 1. Parlamento de juventudes: Un 
órgano auxiliar del Consejo Estatal 
de Juventudes para garantizar la 
participación de la juventud fuera 
del Área Metropolitana.

2. Ciudad Juventud: Un espacio para 
la SEJUVE para dotar a las juventudes 
de servicios y atención en materia 
de seguridad, cultura, deportes, 
educación y economía.

3. Secretaría de Juventudes Jalisco: 
Con el objetivo de priorizar la atención 
efectiva de las juventudes, a través 
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“Conmigo tendrán una aliada que gobierne pensando en ustedes”, dijo la aspirante.
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Redacción/Quadratín Jalisco

DIEGO FRANCO
Vamos juntos por Talpa: 

Con Kito Franco y líderes integrados 
en su planilla, Diego Franco, 

candidato de MC al Distrito 5, se 
comprometió a caminar cada 

calle y visitar cada una de 
sus comunidades, “para 

que Movimiento 
C i u d a d a n o 

sea gobierno y trabajar alineados a 
nuestro amigo Pablo Lemus, próximo 
gobernador”, dijo en Talpa.

Durante su reunión con el 
candidato a la alcaldía, en la plaza de 
La Cuesta, platicaron con líderes del 
campo y la ganadería, con quienes 
se comprometieron a gestionar los 
programas de apoyo y a asesorarlos 
para poder realizar sus proyectos ante 
la secretaría de estado.

LUIS MUNGUÍA 
Promete mejorar 100 calles por año

El candidato a la presidencia 
municipal de Puerto Vallarta por el Partido 
Verde, Luis Ernesto Munguía, presentó 

sus ejes de gobierno y propuestas para 
solucionar los problemas actuales que 
vive el municipio.

Entre sus prioridades están acabar 
con el mal transporte público, construir 
o renovar 100 calles por año, construir 
puentes, muelles y pasos a desnivel, 
actualizar al gobierno en materia 
tecnológica y cuidar que el agua para 
que jamás vuelva a faltar.

CARLA HELENA
Morena defiende su candidatura 

Frente a la noticia de la cancelación 
de la candidatura a regidora Carla 
Helena Castro, el Partido Morena 
aclaró que su candidata y la institución 

política, cumplieron con todos los 
criterios de elegibilidad que prevé la 
legislación electoral.

“Esta situación no es un hecho 
consumado. Creemos firmemente en 
el debido proceso ya que nadie debería 
ser restringido en su derecho de votar y 
ser votado. Confiamos en que la justicia 
prevalecerá y que la voz de Carla Helena 
y de quienes la apoyan será escuchada”, 
señalaron en un comunicado.

“Esta situación no solo afecta a Carla 
Helena, sino a la integridad de nuestro 
sistema democrático. Seguiremos 
luchando para asegurar que se respeten 
los derechos de todos los ciudadanos en 
Puerto Vallarta”, añadió.

de cuatro ejes, como lo son el medio 
ambiente, los derechos humanos, el 
desarrollo económico y la seguridad.

Continuó con la agenda para 

Personas Adultas Mayores, en la que 
expuso que en México existen 17 
millones 958 mil 707 personas de 60 
años y más, el 70 por ciento de las 

personas adultas mayores ocupadas 
trabaja de manera informal.

Haro mencionó que buscará una 
realidad distinta para las Personas 
Adultas Mayores a través de cuatro 
pilares principales; Convive Protégete, 
Prepárate y Organízate y seis 
propuestas:

1. Creación del Instituto Estatal para 
el Desarrollo de las Personas Adultas 
Mayores, para promover políticas 
públicas de envejecimiento activo.

2. Fundación de Universidades para 
la Tercera Edad en los municipios de 
Jalisco con mayor población para su 
desarrollo y aprendizaje.

3. Promoción del Proyecto 
Cohousing/UNI3 vivamos +, para 
establecer viviendas amigables para 
personas pensionadas, jubiladas y 
adultas mayores.

4. Creación de un programa de 
Relaciones Públicas y Comunicación 
Social para la promoción de políticas 
públicas en beneficio de las Mujeres 
Adultas Mayores.

5. Creación del proyecto “La 
Economía Plateada” para promover 
su participación en las dimensiones 
económica, de trabajo y seguridad 
social.

6. Integración de equipos 
interdisciplinarios e intergeneracionales 
para la planeación estratégica de 
políticas públicas.

ELECCIONES 
EN BREVE
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Ola naranja recibe a Frangie 
en su arranque de campaña

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Ante una Plaza de Las Américas 
Juan Pablo Segundo totalmente 
llena y naranja, el candidato de 
Movimiento Ciudadano a la 

presidencia municipal de Zapopan, 
Juan José Frangie arrancó campaña 
rumbo a la reelección; advirtió que 
hay mucho en juego porque es una 
ciudad de primera y Morena los quiere 
llevar a la transformación de cuarta.

“Por otro lado está el candidato de 
Morena, el muchacho incongruente, 
el que decía ser el futuro y ahora 
está rodeado de lo peor del pasado, 
el muchacho que se traicionó a sí 
mismo, que traicionó a las personas 
que confiaron en él y traicionó a los 
zapopanos, ese muchacho quiere 
abrir las puertas a lo peor de la 
clase política del estado, pero ni en 
Zapopan ni en Jalisco los vamos a 
dejar entrar.”

Bromeó que el otro contendiente ya 
está como Pedro y el lobo porque ya 
nadie le cree por mentiroso.

COMPROMISOS
Como primer compromiso de 

campaña dijo que va a llevar a 
Zapopan a otro nivel construyendo 
200 kilómetros más de calles bien 
hechas y en donde más se necesitan, 
ampliar el Hospitalito e inaugurar el 
del sur, un centro de atención mental 
y servicios médicos gratuitos para 
personas con discapacidad.

También se comprometió a construir 
la quinta colmena del municipio y 
trabajar con el gobierno del estado 
para ampliar la Línea 3 del Tren Ligero 
hasta Tesistán.

El abanderado naranja para repetir 
en la presidencia zapopana recordó 
cuando hace tres años se ganó la 

confianza de los habitantes del 
municipio: “Hace tres años arrancamos 
una campaña cuesta arriba, algunas 
encuestas nos colocaban en cuarto 
lugar, algunos nos subestimaron, 
algunos nos daban por perdido el 
juego, pero nosotros entendimos 

una cosa: que el trabajo en equipo 
gana campeonatos y desde el primer 
minuto nos concentramos en ganar”.

Para cerrar su discurso, Frangie 
enfatizó que Zapopan no es un 
lugar para la improvisación o la 
experimentación, motivo por el cual 
las y los zapopanos no merecen 
gobiernos de cuarta.

“Los gobiernos de cuarta son 
buenos para hablar, pero malos para 
trabajar, esos gobiernos ineptos, 
corruptos y corrosivos que echan 
a perder todo lo que tocan; donde 
llegan los gobiernos de cuarta llega 
el estancamiento, la mediocridad, 
así como el conformismo y aquí eso 
no lo queremos”.

Al arranque de la campaña de 
Frangie acudió el candidato por la 
gubernatura de Jalisco, Pablo Lemus 

El candidato naranja 
busca reelegirse en 
la alcaldía de la ex 

villa maicera e inició 
actividades ante una 
Plaza de las Américas 

totalmente llena
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En su camino para repetir en la alcaldía zapopana, Frangie recordó cómo logró ganarse la confianza.
Pablo Lemus acompañó a Frangie y respaldó 
su continuidad en el municipio.  
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Navarro quien aceptó el reto de 
ampliar el tren ligero para que llegue 
a más colonias zapopanas.

A Juan José Frangie también lo 
acompañaron los candidatos naranjas 
al resto de los municipios de la zona 
metropolitana de Guadalajara, así 
como el coordinador de campaña 
de Lemus Navarro, Salvador Zamora 
y Alberto Esquer, por mencionar 
algunos.

El ambiente en la plaza totalmente 
llena fue festivo desde el primer 
momento. La ola naranja se hizo 
presente y en ningún momento 
dejaron de apoyar tanto 
a Frangie como al que 
consideran será el 
próximo gobernador 
del Estado, Pablo 
Lemus Navarro.
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Matan a Gisela Gaytán, candidata 
de Morena en Celaya, Guanajuato

Se encontraba en un mitin en San Miguel 
Octopan cuando fue abatida a balazos

Redacción/Quadratín Bajío 

En un evento proselitista en San 
Miguel Octopan, en Celaya, fue 
atacada a balazos y asesinada 
la candidata de Morena, Bertha 

Gisela Gaytán Gutiérrez, abogada de 
profesión y quien tenía 38 años de 
edad.

A través de un video, se dio a conocer 
que varias personas del partido 
marchaban por las calles cuando se 
escucharon disparos.

El crimen ocurrió en el segundo día 
de campañas en los municipios de 
Guanajuato, la tarde de este lunes 1 
de abril cuando junto con militantes y 
simpatizantes la candidata de Morena 
recorría las calles de dicha demarcación.

Se menciona que, durante el 
incidente, otro hombre no identificado 
perdió la vida, mientras que otras dos 
personas presentes también resultados 
heridas.

La candidata al Gobierno de 
Guanajuato por el mismo partido, Alma 
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Era abogada de profesión y tenía 38 años.

“Me dijeron no eres bienvenida, pásate a 
retirar”, dijo la aspirante.
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Denuncia amenazas candidata de MC a gubernatura de Morelos
David Monroy/Quadratín Morelos

Me dijeron no eres bienvenida, 
pásate a retirar, y por ello 
decidí irme, iba con mi hija, 

ella me acompaña esporádicamente 
a mis reuniones laborales”, afirmó 
Jessica Ortega de la Cruz, candidata 
de Movimiento Ciudadano a la 
gubernatura de Morelos, al dar a 
conocer que sufrió recientemente 
amenazas del crimen organizado.

Al iniciar su trabajo proselitista 
para alcanzar la primera 

magistratura estatal, Ortega 
de la Cruz denunció que las 

intimidaciones las recibió 
recientemente en 

el municipio de 
Tetecala, donde 

varios hombres le cerraron el paso y le 
notificaron que no era bien recibida en 
la región, por lo que tenía que retirarse.

“Pues había gente que le incomodó 
nuestra presencia allá en Tetecala, 
principalmente tienen mucho miedo 
de que nuevamente el Movimiento 
Ciudadano va a recuperar el municipio 
y bueno pues se acercaron personas 
que además, que es lo grave, que 
es lo delicado, personas que así se 
presentaron, (que dijeron) -nosotros 
somos aquí los que mandamos y te 
pedimos que te retires porque no eres 
bienvenida, no eres bien recibida-“.

Cabe destacar que Movimiento 
Ciudadano ha sido gobierno municipal 
en dos ocasiones en Tetecala, y en 
este momento la diputada local de 
la región forma parte de este partido, 

y ha sido señalada de tener ligas con 
grupos del crimen organizado, lo 
cual no ha sido investigado por las 
autoridades.

En entrevista, afirmó que a pesar de 
la intimidación que sufrió, se percató 
que estas personas no estaban armadas 
frente a ella, pero tampoco estaban 
uniformadas, por lo que tampoco 
-dedujo- eran policías locales, de tal 
manera que decidió retirarse del lugar 
sin denunciar el hecho.

La candidata por la coalición MC-
Morelos Progresa, aseguró que el sur de 
Morelos es una región muy lastimada 
por la delincuencia organizada desde 
tiempo atrás, por lo que es necesario 
atención más integral y urgente para 
terminar con el miedo que se vive en 
esta zona.
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Alcaraz, anunció el cierre de actividades 
de campaña durante este lunes.

“Por ahora no voy a dar más 
declaraciones por respeto a la 
irreparable pérdida de mi compañera, 
Gisela Gaytán, y al dolor de sus 
familiares. Adelanto que el día de hoy 
vamos a suspender nuestra campaña 
y en las próximas horas daremos un 
posicionamiento oficial”, escribió en sus 
redes sociales.

Por su parte, el gobernador de 
Guanajuato, Diego Shinue Rodríguez 
Vallejo, aseguró que el asesinato no 
quedará impune.

“No quedará impune el cobarde 
ataque que le ha arrebatado la vida 
a la candidata Bertha Gisela Gaytán 
en Celaya, mi más sentido pésame a 
los suyos. Con toda firmeza condeno 
este acto inhumano y reitero todo 
mi compromiso para que el estado 
coordine los esfuerzos de todos los 
niveles de Gobierno en los procesos 
electorales y así, quienes participen 
en ellos tengan la protección que sea 
necesaria. He instruido a los Srios. @
JesusOviedoH y @AlvarCdeV atender 
de manera inmediata, y exijo a la @
FGEGUANAJUATO presentar ante la 
justicia a los responsables”.
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Derrota fue una sacudida 
a tiempo: Edson Rivera

Los Leones Negros 
cayeron 2-4 en casa 

ante el Atlético
 La Paz; ya piensan en 
su siguiente partido 

ante Morelia 
César Huerta/Quadratín Jalisco

Los Leones Negros perdieron el 
invicto de la forma más estrepitosa 
posible. El 4-2 que sufrieron en casa 
frente al Atlético La Paz significó 

un fuerte impacto para el equipo, pero 
el delantero Edson Rivera asegura que 
es una llamada de atención a tiempo, 
antes de comenzar la fase final del 
Clausura 2024 de la Liga de Expansión.

“Fue un golpe fuerte, una sacudida a 
tiempo, digamos. Tampoco nos movió 
demasiado. Nos puso a ocuparnos 
de qué hicimos mal y ya revertimos 
las cosas, ya lo dejamos atrás. 
Estamos preparados para el partido 
contra Morelia”, dijo el atacante de la 
Universidad de Guadalajara, que se 
mantiene en el segundo puesto de la 
clasificación, muy cerca de los Venados 
de Mérida.

“Fue un accidente, la verdad no refleja 
lo que veníamos haciendo en el torneo. 
Creo que fueron errores muy puntuales, 
un accidente de partido y tampoco nos 
clavamos tanto. Sabemos lo que hemos 
venido haciendo bien durante todo el 
torneo y creo que estamos enfocados 
más en eso. Ya aprendimos de lo que 
nos pasó en ese partido y listo, vuelta a 
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Los Leones Negros se quedaron a tres puntos de los Venados.

El expiloto canadiense señala 
que ambas escuderías 
necesitan pilotos
agresivos.
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Desagrada Checo Pérez a Jacques Villeneuve
Axel Sierra/Quadratín Deportes 

El campeón del mundo en 1997, 
Jacques Villeneuve, aseveró que 
Fernando Alonso y Carlos Sainz 

serían buenas apuestas para Red Bull 
y Mercedes Benz, mientras que el 
mexicano Sergio Pérez se tiene que 
ganar la renovación. 

El expiloto canadiense señala que 
ambas escuderías necesitan pilotos 
agresivos, egoístas cuando es necesario 
y con hambre de victoria. En este sentido, 
destaca que Fernando Alonso encajaría 

en esta descripción, aunque reconoce 
que trabajar con él puede resultar 
complicado para algunos equipos. 

“Red Bull y Mercedes necesitan a 
alguien que sea conocido por ser 
agresivo, egoísta cuando tiene que 
serlo, que tenga hambre y sepa lo 
que hace falta. El único que podría 
hacerlo es Fernando, sería una buena 
elección. No se sabe si es la elección 
correcta, porque a algunos equipos les 
ha resultado difícil trabajar con él en el 
pasado. A otros les ha resultado fácil”, 
dijo Villeneuve 

“Otra opción podría ser Sainz, un 
piloto muy maduro e inteligente. Ya 
se vio en la carrera de Singapur el año 
pasado y este curso en Australia. En 
Albert Park ganó la carrera para Ferrari, 
no Ferrari para él”, destacó. 

Por lo pronto, en Red Bull no se sabe 
qué va a pasar en 2025, incluso existe la 
posibilidad de que pueda marchar Max 
Verstappen y Checo Pérez aún no tiene 
segura su renovación. Mientras tanto, 
en Mercedes Benz necesitan a alguien 
para sustituir a Lewis Hamilton, que se 
irá a Ferrari.

la página”, añadió Edson Rivera.
Con el descalabro, los Leones 

Negros se quedaron a tres puntos de 
los Venados, faltando solamente dos 

partidos de la fase regular. El atacante 
asegura que lucharán por el liderato. 
“Lo vamos a buscar, mientras pueda 
estar algo de nuestra parte, queremos 

Lo vamos 
a buscar, 

mientras pueda estar 
algo de nuestra parte, 
queremos sumar en los 
dos partidos que nos 
quedan. Obviamente 
queremos la mejor 
posición y vamos a 
buscarla en estos dos 
partidos

Edson Rivera

sumar en los dos partidos que nos 
quedan. Obviamente queremos la 
mejor posición y vamos a buscarla en 
estos dos partidos”, señaló.

Por lo pronto, la UdeG deberá 
enfocarse en el partido del próximo 
jueves, como visitante. “Siempre es un 
equipo complicado el Morelia. Es de 
los equipos importantes de la Liga. No 
podemos menospreciar a nadie, pero 
contra ellos creo que siempre han sido 
buenos partidos. Vienen cerrado bien 
y creo que va a estar bueno el partido”, 
concluyó Edson Rivera.
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